

Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustebume“ in Welbhausen,



Hallo liebe Leser*innen,

Wir sagen tschüss, macht`s gut, auf Wiedersehen. Die Zeit mit euch war wunderschön.

Unsere familienergänzende Arbeit spiegelt sich, in solchen Momenten der Verabschiedung wider. Eine intensive Zeit, welche wir über Jahre mit den Kindern und Familien verbringen, lässt uns jedes Jahr aufs Neue wehmütig diesen Austritt erleben. Eine Zeit die leider zu schnell vorbei zieht.

Wird man ein Schulkind, dann beginnt damit nicht nur etwas Neues, sondern es bedeutet auch, dass ein alter und bekannter Lebensabschnitt zu Ende geht und eine neue, unbekanntere und spannende Zeit beginnt. Die Wurzeln wurden den Kindern gegeben, nun liegt es bei ihnen, die Äste auszustrecken und zu wachsen.

Großartige Aktionen begleiteten uns durch den Juli:

- **Ausflug mit allen Kindern ab 4 Jahren nach Dinkelsbühl ins Theater Pumuckl**
- **Vorschulflug am 24.07. in die Trampolinhalle nach Uffenheim**
- **Wunschwoche der Vorschulkinder:** *Hier haben sich die Vorschulkinder alle nochmal etwas wünschen dürfen. Von einem gemeinsamen Frühstück über Turnen mit Tolly, Eis für alle, Wandertag an unser Weidi und alle Kinder sollen nochmal verkleidet kommen dürfen. Es war eine großartige Woche für alle.*
- **Verkehrserziehung / Schulwegtraining mit der Polizei Bad Windsheim**
- **Der Abschlussgottesdienst und Rausschmiss der Vorschulkinder am 31.07.**

Wir begleiten unsere Kinder ab dem Alter von 11 Monaten bis zum Schuleintritt in ihrer Entwicklung. Diakon Patrick Herderich und Katharina Romankiewicz-Müller unterstützen uns, mit einem wunderschönen Gottesdienst zum Thema „Löwenstark – Ich bin jetzt ein Schulkind“.

Am Donnerstag, den 31.07. haben wir unsere 10 Vorschulkinder buchstäblich aus der Kita geworfen. Der Rauswurf ist jedes Jahr eine spannende Attraktion, welche von Groß und Klein mitverfolgt und gefeiert wird.

- **Erlebnisabend am 25.07.25 für unsere Vorschulkinder**

Am Freitagnachmittag öffneten wir für die Vorschulkinder erneut unsere Einrichtung, um gemeinsam den Erlebnisabend zu feiern. Wir packten nach dem Ankommen der Kinder direkt unsere Sachen und machten uns auf den Weg nach Würzburg in den Fun-Park. Nach dem gemeinsamen Austoben, Erkunden und Spielen wurden die hungrigen Mägen mit Essen gefüllt. Um 19 Uhr machten wir uns auf den Weg wieder in die Kita und ein Schatz musste erobert werden und die Schul-T-Shirts durften bemalt werden. Darauf folgend werden bei uns zum gemeinsamen Ausklingen ab 21.30 Uhr die Eltern begrüßt. Dieses Jahr haben bereits zwei Vorschuleltern das Lagerfeuer und Stockbrot vorbereitet und wir konnten bei gemeinsamer Runde und lustigen Gesprächen mit Stockbrot, Marshmallows uvm. den Erlebnisabend bis in die Nacht ausklingen lassen. Müde aber sehr glücklich und zufrieden schlossen wir unsere Türen.

„Von der Raupe zum Schmetterling“

Unsere großen Raupenkinder haben bereits ihren Umzug in die Kindergartengruppe voller Stolz gemeistert. Sie durften ihre Begleitordner, Essensunterlagen, Wäsche, Schuhe uvm. in einen großen Koffer packen, fuhren diesen in die Kindergartengruppe „Schmetterlinge“ hinüber und zogen an ihren neuen Garderobenplatz um.

Nach einer kleinen Sommerpause starten wir im September mit neuer Energie und mit neuen Eingewöhnungen. Wir heißen alle neuen Familien herzlich bei uns willkommen.

Wir wünschen Ihnen liebe Leser*Innen eine schöne Urlaubszeit und freuen uns auf das kommende Kindergartenjahr mit neuen und spannenden Herausforderungen.

Es grüßt Sie herzlich

Corinna Bauer mit dem Kita Team Pusteblume



Text: C.B.
Bild: Kindergarten Welbhausen

